

Miguel Diaz-Canel évalue le programme de lutte contre le changement climatique



La Havane, 25 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a évalué l'application du programme national de lutte contre le changement climatique, au cours d'une réunion effectuée à La Havane.

Les participants à cette réunion ont analysé en détail les actions entreprises dans plusieurs points de notre île, notamment sur le littoral havanais.

De par sa situation géographique, Cuba est exposée à des événements météorologiques extrêmes.

On estime à 122 les établissements humains qui seraient affectés par l'élévation du niveau de la mer d'ici l'an 2100.

Parmi les principales actions entreprises par l'Institut de la Planification physique à ce sujet, figurent la réduction de la vulnérabilité de ces localités et l'interdiction d'installations socio-économiques dans des zones à risques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181952-miguel-diaz-canel-evalue-le-programme-de-lutte-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba